



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE DECLARACION

**LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA
DE BUENOS AIRES**

DECLARA

Su más profunda preocupación por la grave situación que atraviesa actualmente la Industria del Sector Cárnico y Frigorífico.


JORGE SRODEK
Diputado Provincial
Bloque Unión Pro
H.C. Diputados Prov. Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

El motivo de la presente declaración es expresar preocupación por la grave situación que hoy atraviesan las plantas frigoríficas, que se encuentran funcionando muy por debajo de sus niveles históricos, afectando a la economía de nuestra Provincia y a la de todo el país.

Tanto por la sequía como por las políticas que desestimularon a la producción, el stock vacuno se comprimió drásticamente en los últimos años: se redujo a 49 millones de cabezas cuando, hace apenas cuatro años, era de 58 millones. Como consecuencia de esta situación los precios del ganado subieron más de 100% en lo que va del año.

Dichas políticas además, condujeron a que se produzca una merma en la cantidad de puestos de trabajo en toda la cadena agroindustrial. El número de trabajadores despedidos supera los 7.000. A su vez, no hay oferta suficiente de hacienda lo que generó que la faena se redujera un 22% en el primer semestre de 2010 respecto de igual periodo de 2009. Asimismo es necesario tener en cuenta que las exportaciones han caído notablemente en la última década.

La situación se agrava cada vez más y hay decenas de plantas frigoríficas con serios problemas de funcionamiento: al no haber trabajo suficiente los empresarios cierran sus puertas, o limitan los días de faena, despidiendo trabajadores o reduciendo su carga horaria, cosa que se ve reflejada en su salario. Esto trae aparejado problemas sociales ya que como se mencionó, miles de empleados pierden su fuente laboral de ingreso.

Si bien llevará tiempo recuperar la oferta de ganado vacuno, es necesario que, urgentemente, se tomen las medidas pertinentes y las políticas acertadas para resolver la crisis que afecta a estos sectores.

Por lo expuesto, solicito a mis pares a que me acompañen de manera positiva en la sanción del presente proyecto de Declaración.


JORGE SRÓDEK
Diputado Provincial
Bloque Unión Pro
H.C. Diputados Prov. Bs. As.